

Comment va se dérouler le Congrès général extraordinaire ?

Questions et réponses sur le motu proprio "Ad charisma tuendum" et sur le Congrès général extraordinaire de l'Opus Dei.

11/04/2023

Le premier jour, les congressistes étudient individuellement les propositions préparées à Rome avec l'avis d'expertes et d'experts, sur la

base des suggestions reçues pour l'adaptation des Statuts au *Motu Proprio "Ad charisma tuendum"*.

Le Congrès se poursuit en groupes de travail (d'environ 30 personnes chacun) qui travailleront en parallèle. Chaque groupe présentera ensuite ses propositions au Prélat.

Le troisième et dernier jour, le Prélat formulera une proposition unifiée qui sera soumise à un vote en séance plénière et à l'approbation d'une majorité simple. La proposition qui en résultera sera ensuite soumise au Saint-Siège. L'approbation finale en revient au Pape qui est le législateur compétent.

derouler-le-congres-general-extraordinaire/ (09/02/2026)